



MYSTICAL BODIES

PIERCING & TATTOO DEPUIS 1999

Rue Auguste Orst 13, 1000 Bruxelles

Tel +32 2 223 49 58 / info@mysticalbodies.com / www.mysticalbodies.com

Faites-nous
plaisir,
laisser
votre avis !



Soin piercing Septum

Vous avez remarqué que votre piercing a été réalisé dans le respect de règles d'hygiène strictes. Sachez que votre piercing guérit de la même manière que n'importe quelle autre plaie, notamment grâce au fonctionnement naturel de votre corps. Manipulez-le toujours de la manière la plus hygiénique possible. Pour favoriser une guérison optimale, assurez-vous d'avoir une bonne nuit de sommeil, d'avoir une alimentation équilibrée et d'éviter les drogues récréatives, qui peuvent affaiblir votre système immunitaire. Ces habitudes sont tout aussi cruciales que les soins de piercing, car elles créent les conditions idéales pour la guérison. Un piercing au septum prend environ six à 8 semaines pour guérir. À vous maintenant de prendre les mesures nécessaires pour permettre à votre piercing de guérir rapidement et sans infection

Pendant 4 semaines :

Utilisez notre spray saline :

Vaporisez une fois sur chaque narine, directement sur la zone de piercing. Cela n'a pas besoin d'être rincé. Utilisez le spray deux fois par jour, le matin et le soir. Lavez et désinfectez toujours les mains avant de toucher votre piercing (ne touchez pas inutilement pour éviter les infections !). Vous pouvez également utiliser Stérimar, disponible en pharmacie.

Conseils soin d'un piercing au septum

- **Évitez la manipulation** : Touchez votre piercing le moins possible et ne tordez pas ou ne déplacez pas les bijoux inutilement.
- **Pas de maquillage** : Évitez d'appliquer du maquillage ou des crèmes près du piercing.
- **Ne vous baignez pas** : Évitez les piscines, les jacuzzis, les hammam, les saunas, les solariums,.... et les eaux stagnantes telles que les lacs jusqu'à ce que le piercing soit complètement guéri. L'eau de mer ne pose pas de problèmes, c'est même bien pour la cicatrisation.
- **Surveillez les symptômes d'infection** : Surveillez des signes d'infection tels que rougeur, gonflement, pus ou douleur accrue. Si vous soupçonnez une infection, il est important de prendre des mesures immédiates. Venez nous rendre visite pour obtenir des conseils. En cas d'infection grave, consultez un médecin qui pourra vous prescrire des antibiotiques oraux pour un traitement adapté.
- **Mode de vie sain** : Dormez suffisamment, mangez sainement et évitez le stress pour garder votre système immunitaire fort.

Quand changer son bijou ?

Pour un piercing au septum, il est recommandé d'attendre au moins 2 mois (3 mois c'est mieux), sauf s'il y a encore une rougeur, un gonflement, une douleur ou un écoulement. Le temps de cicatrisation d'un piercing au septum est généralement entre 3 et 4 mois, mais cela peut varier en fonction de votre corps et de la façon dont vous suivez les instructions de suivi.

Directives pour remplacer le bijou :

- **Hygiène** : Si vous choisissez de remplacer le bijou vous-même, assurez-vous que vos mains et le nouveau bijou sont parfaitement propres et désinfectés pour éviter les infections.
- **Bijou approprié** : Choisissez un bijou adapté aux piercings au septum et fabriqué à partir de matériaux hypoallergéniques tels que l'acier chirurgical, le titane ou le bioplaste.
- **Attention** : Soyez prudent lors du changement pour ne pas irriter ou endommager le piercing.

Quelques conseils importants :

Pendant les 15 premiers jours, préférez les douches aux bains. Si vous utilisez un bain 15 jours après le perçage, assurez-vous qu'il est propre. Dormez dans des draps propres, surtout si des animaux domestiques sont présents, et assurez-vous que vos vêtements ne frottent pas contre votre piercing. Évitez les piscines, les jacuzzis, les étangs, les lacs, les saunas, les hammams, les solariums, ... pendant le premier mois pour des raisons d'hygiène. L'eau de mer est généralement sans danger, mais méfiez-vous du sable qui peut irriter la zone percée. Le retrait du piercing, même temporaire, peut le faire se refermer rapidement. Si vous avez un gonflement excessif le matin, n'oubliez pas de lever la tête plus haut que votre cœur. Vérifiez régulièrement que vos bijoux ne sont pas partiellement desserrés (serrez vers la droite si nécessaire). Soyez prudent avec les conseils que vous recevez de vos amis, car ce qui fonctionne pour eux peut ne pas convenir à votre cas particulier. Si vous avez des doutes, n'hésitez pas à nous contacter. Il n'y a pas de questions stupides, et notre soutien est gratuit.

IMPORTANT : Si vous rencontrez des problèmes avec votre piercing, n'hésitez pas à revenir vers nous pour un contrôle gratuit. D'autres studios peuvent évaluer la question différemment. Cependant, nous vous garantissons un suivi honnête et fiable.